

地域組織の確立で
会員間の絆の促進を



第125号

発行日 2018年1月25日
発行者 JAMシニアクラブ
mail jam-senior@jam-union.jp

発行所 東京都港区芝2-20-12 友愛会館11階 JAM本部内 〒105-0014 電話03-3451-2650 fax03-5440-7389

主張



政府にもの申す退職者連合 医療・介護制度学習会 産別組織と地方代表90人参加

政府は超高齢化社会にふさわしい社会保障制度づくりを加速させることが重要だとして、2018年度予算編成の焦点となっている診療報酬と介護報酬を6年ぶりに同時改定する。これに対応し、退職者連合は、11月29日、連合会館で「医療保険制度・介護保険制度に関する学習会」を開催した。学習会には各産別の退職者組織を中心に全国から約90人が参加した。

実効性に問題点を抱える地域包括ケアシステム

退職者連合の人見一制度であり、守つていふ会長は、かなければならない。主催者を代表して「医療・介護制度にしつかりとも申し

迎春にあたり、シニアクラブへのご参加、ご協力に感謝申し上げます。

2月には平昌冬季五輪があり、次は東京五輪へと東アジアで五輪が引き継がれます。東京を「平和の祭典」として迎えるための最初の年としましょう。

安倍政権は、敵基地攻撃が可能な長距離巡航ミサイル導入を来年度予算に計上し、ヘリ搭載型護衛艦を空母へ改修する検討など装備の面からも専守防衛の枠を逸脱し、今年の国会で改憲発議を行うとしています。安全保障関連法の自衛隊を憲法に明記することは、防衛費の歛止めになるなどの憲法9条による専守防衛の枠を崩壊させるものです。専守防衛の枠を

度はなくてはならない」と挨拶。また、川端邦彦退職者連合政策委員長は、「昨年は来年度の制度改定に向けて検討している政府

学習会を3回開催した。退職者連合としての運動につきましては、かなければならない。主催者を代表して「医療・介護制度にしつかりとも申し

ていく」と挨拶。また、川端邦彦退職者連合政策委員長は、「昨年は来年度の制度改定に向けて検討している政府

学習会を3回開催した。退職者連合としての運動につきましては、かなければならない。主催者を代表して「医療・介護制度にしつかりとも申し

ていく」と挨拶。また、川端邦彦退職者連合政策委員長は、「昨年は来年度の制度改定に向けて検討している政府

学習会を3回開催した。退職者連合としての運動につきましては、かなければならない。主催者を代表して「医療・介護制度にしつかりとも申し

ていく」と挨拶。また、川端邦彦退職者連合政策委員長は、「昨年は来年度の制度改定に向けて検討している政府

「田中ひさや」必勝体制づくり 1万人目標に8千人台回復へ

JAMシニア会員 大山 勝也

が診療報酬、介護報酬改定などで実施されます。医療から介護へ、介護は施設から在宅へと国の施策は進んでいます。その動向は団塊世代の最初が75歳になる22年を目標に強まっていきます。標に8千人台回復へお力添えを切にお願いします。

や」「予定候補者の「人となり」を会員、家族に広げ、必勝体制づくりに取り組みます。シニアクラブは、「田中ひさや」予定候補者の必勝体制づくりに取り組んでいます。シニアクラブは、「田中ひさや」予定候補者の必勝体制づくりに取り組んでいます。シニア

アシステムの推進には地域の高齢化率の違いや行政の財政、インフラなどによる地域格差が発生する懸念、必要人材の確保と育成、進める強力な推進組織の必要性を指摘する質問が出された。

医療・介護・予防・まい・生活支援などのようにしていくか」をテーマに講演。医療・介護を取り巻く状況と学習会では厚生労働省・木本和伸課長補佐が「団塊世代が75歳以上になる2025年を目途に、住み慣れた地域で自分らしい暮らしを人生の最後まで続けることができるよう、狙いを述べ、その上で、

ように、地域包括ケアシステムの実効性などを点検、精査する必要がありま

す。会員相互の学習会などボトムアップで社会保障の取り組みを前進させましょう。

来年7月の参議院選挙に向け、JA Mは副会長「田中ひさや」組織内予定候補者の必勝体制づくりに取り組んでいます。シニア

アシステムを中心とした施設から在宅へ」とケアの場を移すことに最大の眼目がある。しかし、この地域包括ケ

アシステムの推進には地域の高齢化率の違いや行政の財政、インフラなどによる地域格差が発生する懸念、必要人材の確保と育成、進める強力な推進組織の必要性を指摘する質問が出された。

医療・介護・予防・まい・生活支援などのようにしていくか」をテーマに講演。医療・介護を取り巻く状況と学習会では厚生労働省・木本和伸課長補佐が「団塊世代が75歳以上になる2025年を目途に、住み慣れた地域で自分らしい暮らしを人生の最後まで続けることができるよう、狙いを述べ、その上で、

ように、地域包括ケアシステムの実効性などを点検、精査する必要がありま

媛 旅行をはじめ多様な行事

今秋には現役との懇親会予定

事務局長 藤井正剛通信員



之江造機退職者組織の年間行事を紹介する。

井関退職者の会では、定期総会・懇親会のか、(1)日帰りの研修旅行(2)歩こう会(3)セミナー・忘年会があり、更にサークル活動の①カラオケ部会(年6回)、②I.S.E.K.I.アートクラブ(絵画、書、写真、陶芸、版画、紙芝居、工芸)が行われている。

愛媛シニアクラブ独自の行事は、財政事情から総会・懇親会だけのため、井関農機と川のため、井関農機と川

岡 秋の親睦旅行

二村 政司通信員



JAM静岡定年退職者OB会(シニアクラブ)会長・新聞貞夫)は、10月26~27日(木・金)に秋の親睦旅行を行、今年は趣向を替えて参加者が14人(うち女性2人)と例年より大幅に増えた。

ポイントは、静岡県は東西に長いため、毎年マイクロバスを利用すること

世界遺産の「韭山反射炉」へ

B会からの補助を出して対応した。

年行っていたマイクロバスでは参加者を集めしていく時間が非常にかかること、マイクロバスの定員まで集まらないという欠点があつた。今回は、JR東海の新幹線を使って三島駅に集まり、そこからマイクロバスを利用して三島

の難点は電車代が高くかかるのですが、0

か、(1)日帰りの研修旅行(2)歩こう会(3)セミナー・忘年会があり、更にサークル活動の①カラオケ部会(年6回)、②I.S.E.K.I.アートクラブ(絵画、書、写真、陶芸、版画、紙芝居、工芸)が行われている。

今回も紙面の関係で

因みに今年は香川県「引田の町並み」を訪ねて37人(写真)が参加した。(2)は、井関農機創立者の墓参・

当年度物故者の法要、石手川公園までの歩こう会で、昼に公園で弁当とアルコール少々の談笑程度だが、参加者たったが、1泊2日で山口県にある秋吉台・秋芳洞、青生島、萩市内の名所を観て回った。参加者が身内ばかりなので、ツアーツ旅行と違った雰囲気の楽しい旅行であった。参加者からは、次回もOB会だけの旅行を希望する声

(1)と(2)を掲載、先ず、行先・日程等を幹事会で協議し、高齢者に負担の少ない近県を選んで全会員に往復

実施。3年前までは秋に1泊旅行、日帰りは春にしていたが参加者の減少で春に絞った。

目標人員には届かな

はいつも70人以上となり盛會に行われている。川之江造機OB会の独自行事は年1回の親睦旅行(旅行社ツアーツ利用)。昨年は参加予定人員を15人見込み計画を進めたものの11人の参加となつた。

や、一方で従来からの参加者が高齢に伴って困難になつたり、新規入会員の参加が少ない課題もある。

都 「秋季行事」の囲碁・将棋・麻雀大会

伊藤忠男 通信員



と、さらに衆議院選挙の感想も。

二日目は世界遺産の「韭山反射炉」、重要な文化財の「江川邸」、「沼津港深海水族館」をそれぞれ見学。昼食

と、さらに衆議院選挙の感想も。毎年の報告でも触れているが、会員(爱好者)の高齢化が進み、5年前は46人、昨年は42人と参加者が徐々に減ってきている。昨年の秋の行事の後、関係者が集まって今後の開催について検討した。

今年は初めての試みとして、地元の公会堂を借り、秋の懇親会を9月10日に現役組合三役にも参加頂き、近況

報告や雑談などで楽しい交流が出来、今後のOB会活動の強化、会員拡大に繋がるものと期待している。

囲碁Aクラスは柄原巧一さん(島津)、Bクラスは岡田正夫さん(島津)、将棋は谷弘之さん(島津)が優勝した。

麻雀大会は11月16日に島津紫明荘にて開催、10時から20人が参加、木田茂さん(島津)が優勝。合計41人の参加者には、適度の緊張感とともに1日楽しんでいた。